



PAROISSE
SAINTE-CATHERINE
DU PETIT-PORT

www.sainte-catherine.org

ACCUEIL MAISON PAROISSIALE

Le matin
du mardi au samedi
de 9 h 30 à 11 h 30
L'après-midi
du mardi au vendredi
de 14 h 30 à 17 h 00

Maison Paroissiale
50, rue des renards à Nantes
02 55 11 40 12
paroisse@sainte-catherine.org

HORAIRES DES MESSES

LE WEEK-END
(sauf exceptions,
voir p.4)

Samedi
18 h 30 à St Dominique

Dimanche
10 h 00 à St François d'Assise
11 h 00 à Notre-Dame de Lourdes

EN SEMAINE

Mardi à St François d'Assise 19 h
Mercredi à St Dominique 9 h
Judi à Notre-Dame de Lourdes
Laudes à 8 h 45 et messe à 9 h
Vendredi à St François d'Assise
Laudes à 8 h 45 et messe à 9 h
Samedi à Notre-Dame de Lourdes
Adoration Eucharistique et
sacrement du pardon à 10 h,
messe à 11 h 30

Des changements à venir

Chers amis,

Après 6 années avec vous, notre évêque me demande une nouvelle mission au mois de septembre, au service de la paroisse St Pierre et St Etienne sur Erdre (Carquefou et Sucé-sur-Erdre). Pour me succéder comme responsable de la paroisse Sainte Catherine du Petit Port, c'est le père Matthias Amiot, du diocèse d'Evry, qui prendra ma suite.

Je pense avec émotion à tout ce que nous avons construit ensemble, à toutes ces célébrations qui ont soutenu notre prière et notre communion, ces journées de rentrée paroissiale, de pèlerinages à la grotte, ces temps de l'avent, les crèches vivantes, et la semaine sainte de cette année. Mais je n'oublie pas les rencontres toutes simples où vous m'avez confié vos joies et vos peines, à la lumière de la foi. Je pense bien sûr à ces hommes et femmes qui nous ont quittés après avoir tant donné pour la paroisse. Et je tiens aussi à évoquer le soutien discret mais réel que nous apportons aux plus fragiles, les migrants, les anciens, les étudiants précaires, les personnes isolées ou marquées par le handicap. La période Covid restera particulière dans ma mémoire avec tout ce que nous avons inventé pour vivre l'Évangile et annoncer le Christ.

J'ai proposé à Matthias d'écrire quelques mots de présentation. Bien sûr nous sommes différents, nous n'avons pas les mêmes charismes mais avant tout nous sommes des pasteurs dont la mission est d'amener à l'amour de Dieu et du prochain. La paroisse restera, par vos initiatives, votre implication ce qu'elle est déjà : une lumière et un espace de fraternité dans les quartiers Nord de Nantes. Merci pour tout ce que vous avez fait et ce que vous ferez demain.

Benoît Luquiau, curé de la paroisse

Et voici un mot du père Matthias



Chers tous,
Je vais bientôt rejoindre votre paroisse pour l'accompagner comme curé. Voici quelques mots de présentation avant mon arrivée pour mieux me connaître.

J'ai grandi en région parisienne, en Essonne plus précisément. Après une école d'ingénieur (Travaux Publics), j'ai intégré le séminaire d'Issy les Moulineaux. J'ai été ordonné prêtre en juin 2012 et j'ai enchaîné 12 ans de ministère, avec l'accompagnement de trois paroisses, en tant que curé. Je me rapproche de mes chers parents, qui habitent Nantes, pour les entourer dans leurs vieux jours.

Je vous souhaite une bonne fin d'année pastorale et un bon été.
Rendez-vous le 8 septembre pour le pèlerinage à la grotte et faire connaissance.

Fraternellement, Père Matthias Amiot

RETOUR EN IMAGES



Messe unique préparée par l'équipe Eglise verte.



Visite du cimetière de la Chauvinière après une messe pour la paix, mercredi 8 mai.



Sortie-pèlerinage étudiants et jeunes pro à Pontchâteau



La pluie du matin...

La pluie du matin n'a pas arrêté la cinquantaine de pèlerins ! Mais nous avons été largement bénis : messe avec une chorale de Rennes (venue, elle aussi, en pèlerinage), exposés sur la spiritualité de saint Louis-Marie Grignon de Montfort et sur l'histoire du Calvaire, chemin de Croix dans le parc, temps d'action de grâce et d'intercession dans l'église, goûter préparé par les bons paroissiens chauffeurs.

Bref ! Un beau temps fraternel où nous avons eu la joie d'accueillir plusieurs nouveaux étudiants de l'Inde, de Madagascar... et un étudiant du Vietnam pour qui c'était la première découverte de la foi chrétienne ! "

Alain Gueydier

NOS JOIES, NOS PEINES

Nous ont quittés

Denise LE MASSON (24/4), Roger GRENIER, Serge BOUTELOUX, Pierre RACINEUX

Ont reçu le sacrement du baptême

Clémence GUILLAUMAT (28/4), Stywen NDINGA NZABAT, Raphaël DAULT, Soan AMELOT.

Se sont unis par le mariage

Vincent TROCHET et Mariette ASSANGBE WOTO



ZOOM SUR...

Le service funéraires

C'est une grâce que nous avons reçue : celle d'accompagner les familles en deuil lors de la mort d'un de leurs proches, de leur manifester l'accueil et la compassion du Christ.

Cela ne s'improvise pas : nous avons suivi une formation d'abord pour être accompagnant, c'est-à-dire, participer à la préparation et à la célébration des funéraires avec l'officiant qui, lui, est chargé de mener la prière selon les rites de l'Église.

Pour cette mission d'officiant, quelques-uns d'entre nous ont reçu de notre évêque une « lettre de reconnaissance pour la conduite de la célébration des sépultures chrétiennes ». En-dehors des prêtres et des diacres, nous sommes 5 officiants et 5 accompagnateurs. Notre effectif est un peu faible compte tenu des demandes annuelles (plus d'une centaine) dans notre paroisse...

Cette expérience, que nous pratiquons depuis quelques années - de très nombreuses années pour quelques membres de l'équipe - nous apporte beaucoup. Elle nous permet d'accompagner les familles à un moment crucial de leur vie, la perte d'un être cher.

Notre rôle est d'être à l'écoute de leur demande, de découvrir avec eux les richesses, la beauté, parfois la galère et la complexité de la vie des personnes décédées.

A partir des échanges que nous avons lors de la rencontre avec les familles, nous préparons ensemble la cérémonie de l'A-Dieu qui doit permettre aux personnes présentes de vivre ce départ dans la sérénité ; nous essayons de leur transmettre cette étincelle d'espérance que beaucoup ont perdue.

Pour cela, nous avons vraiment besoin du souffle de l'Esprit pour trouver les mots, les paroles, les attitudes de consolation et témoigner de notre foi.

Comme nous dit St Paul : « Jésus, nous le croyons, est mort et ressuscité, de même, nous le croyons aussi, ceux qui se sont endormis, Dieu, par Jésus, les emmènera avec Lui ».

Merci de prier pour nous et pour toutes les personnes que nous rencontrons dans cette belle mission.

Maryvonne et Yves Simon

Chantons en cœur !

Chorale d'enfants et jeunes 8-18 ans

Une chorale pour les enfants et jeunes de 8 à 18 ans s'est créée sur la paroisse.

3 objectifs principaux :

- donner une place active aux enfants et jeunes pendant la messe,
- créer un groupe qui aura plaisir à se retrouver
- et contribuer à la beauté des messes pour aider la communauté à se recueillir

1 seule condition : l'envie de l'enfant/jeune d'y participer

Fréquence : une messe animée par la chorale tous les 2 à 3 mois avec 2 répétitions préalables

Prochaine date : la prochaine messe animée par la chorale est le 23 juin à 10h à St François

Venez vivre ce moment de joie avec nous !

Pour tous renseignements, Bertille : 06 64 85 29 49



8-18 ans

Animation d'1 messe tous les 3 mois
2 répétitions par messe

Tu aimes chanter ?
Tu souhaites être + actif.ve pendant la messe ?

REJOINS NOUS !

À VENIR

**MATINÉE POUR DIEU
à l'église St-François d'Assise**
À l'occasion du 60e anniversaire du rétablissement
du diaconat permanent, nous vous invitons
à échanger autour du "service".
Jean-Luc, Robert, Bruno et Alain (diacres de la paroisse)



**la joie
de servir !**
**Pourquoi ?
Où ? Qui ?
Quelle(s) joie(s)
à servir ?**

02 JUIN

09h30 ACCUEIL ET CAFÉ

10h00 TÉMOIGNAGES ET PARTAGES
Service de garderie proposée

11h00 MESSE UNIQUE

12h15 PIQUE-NIQUE FRATERNEL
dans le jardin de St François



PAROISSE
SAINTE-CATHERINE
DU PETIT-PORT

Ordination de Steven Durand

Dimanche 23 juin : ordination presbytérale de Steven Durand à 15h30 à Saint Donatien. Steven a été séminariste dans notre paroisse au service des jeunes. Tous sont invités à cette célébration.

Table ouverte paroissiale

pour inviter de nouvelles personnes,
le **dimanche 16 juin**, à 12h, dans le jardin
de St François. Chacun amène un plat salé
ou sucré (et couverts).

Camp pour les collégiens

du 1er au 4 juillet :
Un camp pour les
collégiens se prépare à la
Roche du Theil.
Inscriptions ouvertes
à la maison paroissiale.



olympiades,
fabrication de chaises
suédoises, catéchèses, veillées...

**CAMP DES
COLLÉGIENS**

DANS LE PARC DU CENTRE SPIRITUEL
DE LA ROCHE DU THEIL

du 1er au 4 Juillet

PARTICIPATION : 75€
inscription auprès de votre paroisse

À NOTER

Des messes en semaine à la grotte

semaine du 4 au 8 juin matin
aux horaires habituels.

Les messes de l'été

Tous les samedis soirs : St Dominique 18h30

Les dimanches de Juillet : 10h30 à St François

Tous les dimanches d'Août et le 15 août :

10h30 à Notre-Dame de Lourdes

JUIN

Mardi 28 mai

Messe de 19h à la grotte et chapelet
en lien avec la paroisse de Komiguéa
au Bénin.

Mercredi 29 mai

Goûter et bilan des servants de messe
17h à 18h30 à St François. Les parents
sont les bienvenus.

Vendredi 31 mai

Concert du groupe Ichtus 20h30
à St Dominique au bénéfice de l'école
de la paroisse de Komiguéa au Bénin.

Dimanche 2

**Matinée pour Dieu 9h30 et Messe
unique 11h à St François.** Suivra
un déjeuner partagé dans le jardin

Mercredi 5

Ménage à St Dominique
de 14h à 16h, venez nous aider !

Samedi 8

communion des collégiens 18h30
St Dominique

Dimanche 9

Communion des enfants
11h ND de Lourdes

mercredi 12

Louange et Adoration, 20h30 à 22h à NDL

Vendredi 14

Dîner des bénévoles de la paroisse
à 19h à St François.

Vendredi 21

Pizza spi de 19h à 21h30 à SFA

Vendredi 21

Frat Lycéenne, 19h30 St Dominique

Dimanche 23

messe avec la chorale des jeunes
10h à St François

Dimanches 23

Caté collègue après la messe de 10h de SFA

Samedi 29

**nettoyage des abords de l'église ND de
Lourdes** de 9h à midi. Toutes les bonnes
volontés sont les bienvenues.

Samedi 29

Messe en rite maronite à 18h30 église
St Dominique suivie du verre de l'amitié.